

**PREGUNTA RELATIVA A LA SEÑALIZACIÓN DE BARRANCO COMO LUGAR DE LA MEMORIA**

Desde el mes de marzo de 2021 la A-8032 - carretera entre Bellavista y Dos Hermanas - está gestionada por este Ayuntamiento. Esa nueva gestión, junto al desarrollo de la zona del palacio de exposiciones y congresos, ha llevado a un cambio en la zona que ha comenzado a tener uso recientemente.

El alcance de las obras han afectado a la zona conocida como Barranco. Esa zona es una de las que están en proceso de declaración como Lugar de la Memoria Histórica. Por ello entendemos que es un buen momento para un reconocimiento y recordatorio.

Es por ello, que el Grupo Con Andalucía realiza la siguiente pregunta:

- Teniendo en cuenta las obras que aún se están llevando a cabo en la zona de Barranco, ¿hay alguna previsión de colocar algún distintivo o señal que recuerde que la zona fue un lugar de represión tras el golpe de estado de 1936?

Francisco García Parejo

Concejal Grupo Con Andalucía

En Dos Hermanas, a 25 de septiembre de 2023



Código Seguro De Verificación	dmH511Z1DqZFxyeskdXw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Francisco García Parejo	Firmado	26/09/2023 10:10:26	
Observaciones		Página	1/1	
Url De Verificación	<a href="https://portal.dipusevilla.es/vfirma/code/dmH511Z1DqZFxyeskdXw==">https://portal.dipusevilla.es/vfirma/code/dmH511Z1DqZFxyeskdXw==</a>			